

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Giat Sumbang di Kp Caringin Warga Diajak Berperan Aktif Ciptakan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Oct 17, 2024 - 11:54



Aipda A. Haris Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari

315°

17/10/2024 09:15:15

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Aipda A. Haris, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, melaksanakan kegiatan sambang di Kp Caringin, Rt 04/05, pada hari Kamis, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang baik antara aparat keamanan dan warga serta meningkatkan peran aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cicurug.

Dalam sambutannya, Aipda A. Haris mengajak seluruh warga untuk berperan aktif membantu kepolisian menjaga suasana aman, damai, dan kondusif. "Mari kita ciptakan lingkungan yang tenang, aman, dan saling menghormati," ujarnya.

Kegiatan sambang ini juga dilanjutkan dengan sosialisasi terkait pelaksanaan Pilkada 2024. Warga diingatkan untuk tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi. "Kita harus saling mengingatkan agar tidak ada intimidasi, persekusi, dan tindakan main hakim sendiri," tambah Aipda A. Haris.

Selain itu, Aipda A. Haris memberikan himbauan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan warga untuk tidak tergiur oleh tawaran bekerja di luar negeri. "Waspada! penawaran yang terlalu menggiurkan dan pastikan informasi yang diterima valid," pesannya.

Aipda A. Haris juga menekankan pentingnya peran remaja dalam menjaga ketertiban. Ia menghimbau agar para remaja menghindari kenakalan, seperti narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot bising. "Kita perlu bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif dan aman bagi generasi muda," tutupnya.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara masyarakat dan aparat kepolisian, serta meningkatkan kesadaran bersama akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Secara keseluruhan, kegiatan berjalan dengan tertib dan lancar.